

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	3
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Pos Kota

Kali Pesanggrahan Dangkal Tak Pernah Dikeruk

JAKARTA (Poskota) - Kali Pesanggrahan yang terletak di Jalan Perjuangan Kebun Jeruk, Jakarta Barat, terlihat sangat dangkal. Hal ini disampaikan langsung oleh warga melalui pesan teleponnya yang diterima redaksi Poskota, Selasa (8/8).

Selain dangkal, sendimen lumpur yang mengendap sudah sangat tinggi dari permukaan bibir kali, bahkan sedimen lumpurnya saat ini sudah ditumbuhi rumput, dan kedalaman yang seharusnya 5 meter kini hanya tersisa 3 meter karena adanya endapan lumpur.

Melihat kondisi seperti ini, Budi, 51, salah satu warga Pesanggrahan, Kebon Jeruk, Jakarta Barat mengatakan, selama 5 tahun Anies Baswedan menjabat sebagai Gubernur DKI

Jakarta tidak dilakukan yang namanya pengerukan di Kali Pesanggrahan.

Untuk itu, Budi mendesak Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono untuk segera intruksikan anak buahnya melakukan pengerukan. Pasalnya, pengerukan kali ini termasuk masalah banjir.

Sedangkan mengatasi banjir merupakan salah satu tugas yang diberikan Presiden Jokowi kepada Heru Budi saat diberi mandat untuk menjadi Pj Gubernur DKI. Adapun tugas yang diberikan Presiden Jokowi kepada Heru yakni, menvatasi permasalahan banjir, kemacetan, dan juga tata ruang.

"Iya seharusnya itu pak Heru segera perintahkan anak buahnya untuk mengeruk lumpur yang su-

dah sangat tinggi, kurang lebih susab tiga meter itu. Apalagi penuntasan masalah banjir merupakan salah satu tugas prioritas yang dimandatkan Jokowi kepada pak Heru," ujar Budi kepada redaksi Poskota, Selasa (8/7).

Budi juga menyebut, bahwa saat ini ke. arau adalah waktu yang paling tepat untuk melakukan pengerukan dan perawatan terhadap kali-kali yang ada di Jakarta. Sehingga dapat mencegah risiko banjir di Jakarta.

"Makanya di saat musim kemarau ini sangat penting untuk melakukan perawatan kali Pesanggrahan, kalau sudah di keruk lumpurnya ketika musim hujan bisa aman, tidak banjir. tutur Budi," tandas Budi.

(Aldi/Ifn)